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La Ciafardoni critica il trasporto scolastico a Giulianova.

 Il capo gruppo consigliare di Forza Italia-Ncd, Laura Ciafardoni, ha presentato un'interrogazione al
presidente del Consiglio, al sindaco ed all'assessore alla Pubblica istruzione sull'andamento
dell'affidamento esterno del servizio trasporto scolastico e scuole del territorio per verificare se si stia
rivelando effettivamente vantaggioso o errato. Ciafardoni chiede di conoscere il costo effettivo dell'appalto
servizio scolastico, il risparmio ottenuto attraverso l'esternalizzazione, quanti nuovi mezzi sono stati
acquistati, chi ha pagato e pagherà (e l'ammontare della spesa), le uscite extrascolastiche degli studenti,
l'esito della procedura pendente tra la Ditta Gaspari e l'amministrazione, il numero delle iscrizioni agli asili
nido comunali rispetto allo scorso anno e l'eventuale conseguente diminuzione di personale impegnato
nelle strutture. «Ci piacerebbe poter credere alle solite promesse e parole -dice il capogruppo-ma è tempo
di dimostrarle con i fatti che oggi dicono che oltre al permanere delle situazioni sopra lamentate inerenti il
servizio scuolabus, anche gli asili nido hanno subito un inevitabile calo delle iscrizioni stante l'aumento
delle rette adottato dall'amministrazione Mastromauro- Cameli. Sin dall'inizio, numeri alla mano, in molti
hanno percepito la sensazione che l'esternalizzazione del servizio sarebbe stato un pessimo affare per il
Comune».
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